

## 50 personnes au ciné-patrimoine dominical - Pleyber-Christ

mardi 19 avril 2011



Il faisait beau et chaud dimanche. Seulement cinquante personnes se sont déplacées pour assister à la première séance de ciné-patrimoine de l'année. Outre certains films déjà projetés en novembre, l'auditoire a pu voir les toutes premières images des « Actualités pleybériennes » du XXI<sup>e</sup> siècle. En fin de séance, Alain Martin, président de Pleyber Patrimoine, et Lucien Rohou ont présenté plusieurs caméras qui ont traversé les décennies. Les outils numériques, désormais, sont plus petits, très légers et performants.